



**RETURN BIDS TO:
RETOURNER LES SOUMISSIONS A:**

Bid Receiving/Réception des soumissions

RCMP / GRC
Procurement & Contracting services
c/o Commissionaires, F Division
6101 Dewdney Avenue
Regina, SK S4P 3K7

Fax No. - N° de FAX:
(306) 780-5232

**SOLICITATION AMENDMENT
MODIFICATION DE L'INVITATION**

The referenced document is hereby revised; unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the Solicitation remain the same.

Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

Comments: - Commentaires :

Title – Sujet: Depot Outdoor Fitness Courses Circuits de conditionnement physique extérieurs de la Division Dépôt		Date : January 8, 2018 le 8 janvier 2018
Solicitation No. – N° de l'invitation M5000-18-3853/A		Amendment No. - No modif.: 003
GETS Reference No.-No de Référence du SEAG PW-17-00809909		
Solicitation Closes – L'invitation prend fin		
At /à :	2 :00 pm	Central Standard Time (CST) Heure normale du centre (HNC)
On / le :	January 16, 2018 le 16 janvier 2018	
F.O.B. – F.A.B Destination	GST – TPS See herein — Voir aux présentes	Duty – Droits See herein — Voir aux présentes
Destination of Goods and Services – Destinations des biens et services See herein — Voir aux présentes		
Instructions See herein — Voir aux présentes		
Address Inquiries to – Adresser toute demande de renseignements à Rachel Sookoo		
Telephone No. – No. de téléphone 639-625-3291		Facsimile No. – No. de télécopieur 306-780-5232

Delivery Required – Livraison exigée See herein — Voir aux présentes	Delivery Offered – Livraison proposée See Herein Voir aux présentes
Vendor/Firm Name, Address and Representative – Raison sociale, adresse et représentant du fournisseur/de l'entrepreneur:	
Telephone No. – No. de téléphone	Facsimile No. – No. de télécopieur
Name and title of person authorized to sign on behalf of Vendor/Firm (type or print) – Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l'entrepreneur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie)	
Signature	Date



This amendment is raised to address the following:

- To revise the offer at BA03 in order to include the material in the financial evaluation.

SOLICITATION REVISIONS

On page 17:

DELETE

BA03 THE OFFER

The Bidder offers to Her Majesty the Queen in right of Canada to perform and complete the Work for the above named project in accordance with the Bid Documents for the Total Bid Amount of

Description	Quantity* (a)	Unit	Unit Rate (b)	Extended Price (A x b)
Journeyman Welder	50	Hours	\$	\$
Apprentice Welder	50	Hours	\$	\$
Journeyman Carpenter	120	Hours	\$	\$
Apprentice Carpenter	120	Hours	\$	\$
Architectural Technologist	50	Hours	\$	\$
Hydro-Seed Hill care with Erosion Control Blanket	1	Total	\$	\$
Total Bid Amount Excluding GST/HST				\$
Material (except for free issue) at a laid down cost, plus a mark-up of _____% (or published price list less a discount of _____%).				

Definitions:

Laid down Cost is defined as the cost incurred by a vendor to acquire a specified product or service for resale to the government. This includes the supplier's invoice price (less trade discounts), plus any applicable charges for incoming transportation, foreign exchange and customs duty and brokerage, but excludes GST/HST taxes.

Mark-up is defined as the difference between the vendor's laid -down cost for a product or service and the resale price to the government (exclusive of GST/HST taxes) consisting of the cost of necessary services, applicable overhead and profit.

*These numbers are estimated usage for cost evaluation purposes only and do not constitute a guarantee or commitment on behalf of Canada of the quantity or amount to be used under the Contract.



INSERT

BA03 THE OFFER

The Bidder offers to Her Majesty the Queen in right of Canada to perform and complete the Work for the above named project in accordance with the Bid Documents for the Total Bid Amount of

Description	Quantity* (a)	Unit	Unit Rate (b)	Extended Price (a x b)
Journeyman Welder	50	Hours	\$	\$
Apprentice Welder	50	Hours	\$	\$
Journeyman Carpenter	120	Hours	\$	\$
Apprentice Carpenter	120	Hours	\$	\$
Architectural Technologist	50	Hours	\$	\$
Hydro-Seed Hill care with Erosion Control Blanket	1	Total	\$	\$
Materials*	\$50,000.00	Each	% Mark up	\$
Total Bid Amount Excluding GST/HST				\$

*All products and materials will be invoiced at the Contractor's laid down cost plus a percentage for mark-up. The contractor is to submit a percent of mark-up for tendering purposes.

NOTE: These numbers are estimated usage for cost evaluation purposes only and do not constitute a guarantee or commitment on behalf of Canada of the quantity or amount to be used under the Contract.

Definitions:

Laid down Cost is defined as the cost incurred by a vendor to acquire a specified product or service for resale to the government. This includes the supplier's invoice price (less trade discounts), plus any applicable charges for incoming transportation, foreign exchange and customs duty and brokerage, but excludes GST/HST taxes.

Mark-up is defined as the difference between the vendor's laid -down cost for a product or service and the resale price to the government (exclusive of GST/HST taxes) consisting of the cost of necessary services, applicable overhead and profit.

ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS REMAIN THE SAME



La présente modification vise à :

- Réviser l'offre à BA03 afin d'inclure le matériel dans l'évaluation financière.

MODIFICATIONS À L'INVITATION

À la page 17 :

SUPPRIMER

Le soumissionnaire offre à Sa Majesté la Reine du chef du Canada d'exécuter les travaux du projet mentionné ci-dessus, conformément aux documents de soumission pour le **MONTANT TOTAL DE LA SOUMISSION** de

Description	Quantité* (a)	Unité	Prix unitaire (b)	Prix prolongé (a x b)
Compagnon Soudeur	50	Heures	\$	\$
Apprenti Soudeur	50	Heures	\$	\$
Compagnon Charpentier	120	Heures	\$	\$
Apprenti Charpentier	120	Heures	\$	\$
Tehnologue en Architecture	50	Heures	\$	\$
Ensemencement hydraulique avec couverture anti-érosion	1	Total	\$	\$
Montant total de l'offre taxes excluses				\$
Matériel et pièces de rechange (à l'exception des fournitures gratuites) au coût en magasin, en sus d'un prix par majoration des coûts de _____ % (ou le prix de catalogue moins un rabais de ____ %).				

Définitions:

Coût de revient : Les frais engagés par le fournisseur pour faire l'acquisition d'un bien ou d'un service précis afin de le revendre au gouvernement. Le coût de revient comprend notamment le prix de la facture du fournisseur (moins les rabais commerciaux), majoré des frais applicables pour le transport à destination, le taux de change, les droits de douane et les frais de courtage, TPS/TVH en sus.

Majoration : La différence entre le coût de revient de l'entrepreneur pour les produits ou services et le prix de revente au Canada, TPS/TVH en sus. La majoration comprend les coûts des services nécessaires, les coûts indirects et la marge bénéficiaire.

Les quantités représentent l'utilisation estimée aux seules fins d'évaluation du coût. Elles ne constituent ni garantie ni engagement au nom du gouvernement du Canada quant à la quantité ou au montant à utiliser dans le Demande d'offre à commandes.



INSÉRER

Le soumissionnaire offre à Sa Majesté la Reine du chef du Canada d'exécuter les travaux du projet mentionné ci-dessus, conformément aux documents de soumission pour le **MONTANT TOTAL DE LA SOUMISSION** de

Description	Quantité* (a)	Unité	Prix unitaire (b)	Prix prolongé (a x b)
Compagnon Soudeur	50	Heures	\$	\$
Apprenti Soudeur	50	Heures	\$	\$
Compagnon Charpentier	120	Heures	\$	\$
Apprenti Charpentier	120	Heures	\$	\$
Tehnologue en Architecture	50	Heures	\$	\$
Ensemencement hydraulique avec couverture anti-érosion	1	Total	\$	\$
Matériel*	50,000 \$	chacun	% de majoration	
Montant total de l'offre taxes exclues				\$

*Tous les produits et matériaux seront facturés au coût de revient de l'entrepreneur majoré d'un pourcentage de majoration. L'entrepreneur doit soumettre un pourcentage de majoration à des fins d'appel d'offres.

À NOTER : Les quantités représentent l'utilisation estimée aux seules fins d'évaluation du coût. Elles ne constituent ni garantie ni engagement au nom du gouvernement du Canada quant à la quantité ou au montant à utiliser dans le Demande d'offre à commandes.

Définitions:

Coût de revient : Les frais engagés par le fournisseur pour faire l'acquisition d'un bien ou d'un service précis afin de le revendre au gouvernement. Le coût de revient comprend notamment le prix de la facture du fournisseur (moins les rabais commerciaux), majoré des frais applicables pour le transport à destination, le taux de change, les droits de douane et les frais de courtage, TPS/TVH en sus.

Majoration : La différence entre le coût de revient de l'entrepreneur pour les produits ou services et le prix de revente au Canada, TPS/TVH en sus. La majoration comprend les coûts des services nécessaires, les coûts indirects et la marge bénéficiaire.

TOUTES LES AUTRES TERMES ET CONDITIONS DEMEURENT INCHANGÉS